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Sitzungsprotokoll vom 04.04.2022 
 
Anwesende: Gewählt: Lukas Röhrig, Ronja Finke, Jessica Bauer, Antonia 

Lucius, Jenny Meinhardt, Annabell Bär, Moritz Defourny, Tatjana 
Gieland, Richi Elrod, Janne Kühner 

 
Nicht-Gewählt: Christian Baxmann, Katharina Freitag, Felicitas 
Vogt, Laurenz Gropengießer 
 
Abgemeldet: Anne Künzel, Joschua Böckers, Sebastian Schramm 

Gäste:   - 
Redeleitung:  Ronja Finke 
Protokoll:   Laurenz Gropengießer 

Tagesordnung 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:39 Uhr) 1 

2. Protokollabstimmung (19:39 Uhr) 1 

3. Sprechstunde (19:42 Uhr) 1 

4. Finanzen (19:42 Uhr) 2 

5. Kommissionen (19:47 Uhr) 2 

6. Bvmd (19:53 Uhr) 2 

7. Sitzungsformat (20:04 Uhr) 2 

8. FSR WE (20:09 Uhr) 3 

9. Unbeantwortete Mails (20:30 Uhr) 4 

10. Sonstiges (20:38 Uhr) 3 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:39 Uhr) 
Wir sind mit 10 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.  

2. Protokollabstimmung (19:39 Uhr) 
Wir stimmen über das Protokoll vom 28.03.2022 ab:  

► 8/0/7 angenommen 

3. Sprechstunde (19:42 Uhr) 
Bella hat die Sprechstunde übernommen. Es war niemand da. 
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4. Finanzen (19:42 Uhr) 
Aufklärung-Organspende: Jessi stellt einen Finanzantrag über 50,00€ für den 
Flyerdruck für den Organspendelauf am Tag der Organspende. 
Isabel betritt die Sitzung, wir sind nun mit 11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

► 11/0/0 angenommen 

5. Kommissionen (19:47 Uhr) 
NKLM  
Reminder dass am Donnerstag NKLM Treffen ist.  (Ergänzung: Das Treffen wurde 
kurzfristig abgesagt)  

6. Bvmd (19:53 Uhr) 
Katha: Die Anmeldung zur MV ist jetzt möglich. Moritz hat sich noch angemeldet. 
Tatjana kommt eventuell noch dazu. Die Dokumente, die besprochen und abgestimmt 
werden sollen, sind hochgeladen.  Der Termin für unsere Besprechung  wird 
kommuniziert, sobald sich unserer Delegation abgestimmt hat. 
 
Ronja: Es läuft die Abstimmung über das Training für das RV-Ost-Wochenende in 
Greifswald. Der Termin ist der 6.-8. Mai 2022. Die  Anmeldung startet demnächst. 
 
Bella: Um die Leute aus der RV etwas kennenzulernen, bietet es sich auch an zur RV 
Ost Vorbesprechung für die MV zu gehen. Die Anmeldung hierfür ist sehr locker und 
kann auch individuell geklärt werden. 
 
 
Lukas verlässt die Sitzung. 

7. Sitzungsformat (20:04 Uhr) 
Ronja: In der LernKlinik gibt es keine Personenbegrenzung mehr für die 
Seminarräume, analog müsste das auch für andere Seminarräume gelten. Daher 
könnten wir unsere Sitzungen im Büro oder in größeren Räumen machen. 
 
Jenny: Fände Präsenz super, aber dann bitte mit Maske bei den hohen Inzidenzen. 
 
Feli: Fände Präsenz auch cool, aber wir sollten vorher Umfragen machen, wer 
kommen kann und wer nicht, damit wir im Voraus wissen, ob wir beschlussfähig sind. 
 
Ronja: Könnten wir machen, ist aber sehr umständlich und daher wäre es besser, dass 
gewählte Mitglieder, die verhindert sind, sich selbstständig entschuldigen. 
 
Bella: Hörsäle oder Seminarräume wären aktuell sicher besser für die Sitzung in 
Präsenz geeignet als unser Büro in der Anatomie. 
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Ronja: Ich höre keine Widerrede für Präsenz und schreibe Frau Rademacher bezüglich 
eines Seminarraums. 

8. FSR WE (20:09 Uhr) 
Ronja und Laurenz stellen uns den Plan für das FSR-Wochenende vor. 
Es wurden einige mögliche Themen zur Bearbeitung gesammelt. Wir entscheiden uns 
dazu die Punkte “StuKo AG - Zukunft” und “Krisenkommunikation” nicht zu 
behandeln. 
 
Katha bietet an, den TOP zu “Teambuilding und Reflexion” zu leiten. Bella und Toni 
werden eines unserer Großprojekte vorstellen. 
 
Als Freizeitaktivität entscheiden wir uns für Geocaching und wollen an einem Abend 
grillen. 

9. Unbeantwortete Mails (20:30 Uhr) 
Siehe Tabelle im Google Drive. 

10. Sonstiges (20:38 Uhr) 
Bella: Erinnerung an alle, die interne Umfrage auszufüllen. Die Statistiken werden in 
der kommenden Sitzung vorgestellt.  
 
Feli: Seit 31.3. ist die Erklärbärstunde fürs Physikum nicht mehr aufrufbar. Bella denkt, 
dass die EBS in diesem Jahr hoffentlich auch wieder in Präsenz angeboten werden 
kann.  
 
Ronja: Fragt nach Lust und Laune bzgl. eines Socializings. Sie schlägt WG-Hopping 
oder Würfeln im Enchiladas vor. Bella möchte sich für den Mai kümmern. 
 
 
Die Sitzung schließt um 20:44 Uhr. 
 
 
Protokoll abgestimmt in der Sitzung am 11.04.2022. 

► MH/0/0 angenommen 
 


